
第７２１号 赤旗読者ニュース （１）

いよいよ総選挙！！。日本共産党が伸びれば政治は必ず変ります。「国民が主人公」の新しい日本へ。
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●ごみ袋を有料にしないでください。朝、夕方歩いていると、山の中に、ごみを捨てている人がいる。人

があまり歩かない所を、市の職員も歩いてみてください。

●企業を誘致するという話は全く聞きません。なぜか？。年金がつくようになった

から、次ぎの選挙には出ないという市議もいます。もっと真剣に街づくりを願う。

●市税などの引き下げを。

●高齢者より子どもにもっと目を向けるべきだと思います。

●井原市に人が集まる施設を作り、井原市を活性化させるべきだと思います。

●介護保険料無くしてほしい。あまりにも高くて納得いかない。

●一人暮らしでいるので、年寄り、障害で家から出れない人がたくさんいると思いますが、月一回でもい

いから、声かけ訪問をしてほしい。体の調子はどうなのか、希望します。

●シルバー人材センターを頼むと高いので納得いかない、前は安かった。役員さんが代わったのですか、

一人ではできないことがあるのでシルバーさんを頼っています。配分金は分かりますが、材料費、事務

費を入れて2,000円～3,000円かかります。年金生活で医療費が毎月2万5,000円かかっているので、生活

が苦しいです。

●貧困の差を少しでも緩和できないものか？。大企業は良いが、高齢者の生活は厳しくなる一方だ。

●前の谷本市政をそのまま延長しているように思われる。変わり映えなし。現在の瀧本市長はまだ若いか

ら、思い切って自分のやり方で一つずつでも改革を進めて、市民から大いなる賛成を受けるものを少し

ずつ作ってやって見ては。また、遠征するスポーツ選手に対して手当回数が多すぎる。公金を大切に使っ

てください。

●野上町にある県の残土処理場に大型ダンプが多く通るのですが、県道の中

尾・森谷間が道が大変狭く対向ができにくいので早く改良してください。

●ごみ袋の有料は良いが、袋の料金が他の市に比べて高い。

●日本中で一番住みたい魅力ある井原市にしてください。

●安心、安全、子育て支援できる街を希望します。

●市長、ごみの有料化について少々研究して・・・。

●市道の草刈を年２回行っていますが、年齢が増して体力が無く困ります。組合へもらっている料金で市

の方で何とかなりませんか。農道は私たちでしなくてはいけないと考えます。（青野町）

●ごみ袋が有料になると最近知って大変憤慨しております。私は瀧本さんが市長になられたら、住みよい

井原市になると期待していたのに、本当に失望しました。ごみ袋が無料であることが、井原市で一番い

い点だとさえ思って、他市は有料なのに、井原市は無料だから喜んでいたのです。それなのに、住民の

意見も聞かずに、上の方で勝手に決めてしまうとは、もう瀧本市長さんは尊敬できません。どうしても

有料にしなくては市がやっていけないのでしょうか？。どうしても有料にするのなら、その理由を住民

に説明し、充分に理解を得てからすべきだと思います。今もし無理やり実行すれば、きっと夜の間に、

ごみを車で山の中や、河原などに捨てに行く人が出てくることは火を見るよりも明らかです。私は、ご

みの分別等ちゃんと守っております。ごみの有料化は絶対に反対です。

●市民が安心して受診できる病院に一日も早くしてください。

●私ども市民から見ていると無駄がまだまだ多い。徹底的に無駄を無くして、他市がこうするから本市も

ではなく、本市の真似を他市がするように、独自的市政に。少し消極的過ぎる。 ２面へつづく

日本共産党井原市委員会は、現在、市民の方々に「市民アンケート」をお願いしています。これまでに
返送された中から、「井原市政へのご意見やご要望を自由にお書きください」という欄などに書かれてい
る様ざまな市民の生の声をそのまま忠実に紹介いたします。前回、１０月１６日７１６号に続いて２回目
の紹介になります。たくさんの意見が寄せられており、紙面の都合で来週も紹介します。（意見・要望の
内容は、アンケートに書かれているとおりをできるだけ忠実に掲載しています。）



第７２１号 赤旗読者ニュース （２）

いよいよ総選挙！！。日本共産党の勝利で、後期高齢者医療制度は、きれいさっぱり撤廃させましょう。

１面よりつづく ●ごみ袋有料にしても、安くするか毎年各家庭に無料で配って欲しい。少し高いと思う。

●今住んでいるところでは、ドラム缶を市道の端に置いて、ごみを燃やしている人、または、狭い家の庭

で、ごみを燃やす人などで困っています。こんな人が増えたらどうするのですか。

●燃えるごみ、不燃ごみ等３０ｃｍ以内になっているが、これでは大変である。女性、老人ではどうにも

ならない。福山市では１ｍまでは良い。椅子なども良い。１ｍまでにしてほしい。

●後期高齢者医療制度を分かりやすく説明してほしい。

●景気が悪いのにごみ袋を有料化したら、家の庭先などでごみを焼いたりする人が増えて、井原市の空気

が汚れます。５０㍑のごみ袋が 10 枚で 500 円は高すぎます！！。100 円で買っている人もいると思うの

で 500 円も出すのは損する気がする人も多いでしょう。

●井原市政は、現在の井原市の現状をしっかり見つめる対策をとることができないと思います。例えば、

井原市では、年金暮らしのお年寄りのために、あいあいバスを導入していますが、限界集落と呼ばれる

ところに住んでいる人達はほとんどがお年寄りであるにもかかわらず、あいあいバスに乗ることができ

ません。あいあいバスの通過ルートに含まれていないからです。そのような方は、タクシーで移動する

しかありませんが、井原市では、障害手帳所持者や１回/一週間以上通院が必要である人でなければ、タ

クシー券の助成はなされません。同じ市民であるにもかかわらず、住んでいる地域によって利用できる

サービスに違いが生じるのは納得いきません。

●少子化に歯止めをかけたいなら、若い親が「井原で子育てしたい」と思えるようにサービスを充実する。

他市とは違うところをアピールしなければいけないと思います。

●今までとは変った法律や、市で変ったことがあれば、もっと分かりやすく知ることができたらいいと思

う。新聞やテレビ以外で・・・。広報にもあるけど、今イチ印象に残らないから見逃すことがある。

●井原市民病院に将来に向けて医師の充実を。

●矢掛の例で、井原にも専門学校を新設しては。

●教育予算の充実を。

●福祉に明るい光を。

●ごみの有料化より、市職員の給料の見直しが先じゃないの。市職員も

苦労が足りないな。サラリーマンは大変よ。

●ごみの有料についてしかたないかな・・・とは思いますが、今でも色のついた

ごみ袋を出す人がいて、ごみ当番は大変困っています。ごみ袋が有料になると、さらに指定以外のごみ

袋を出す人や、畑などで燃やす人が増えるのではないかと心配です。

●子どもが慢性の病気で、医療費の負担が大きいく大変です。物価の上昇もあり将来がとても心配です。

●資源ごみの集積場所、回数を増やしてから有料化を考えるべきではないでしょうか。弱者は持参するの

が大変です。

●市の公用車は軽四で充分。台数も減らすべきだ。

●市民病院の赤字の改善を。

●時々市民病院で診察を受けますが、科によっては決まった曜日にしか先生がいらっしゃらないのでとて

も不便です。派遣の先生でなく、きちんとした専門の先生を増やして頂きたいです。

●物価が上がるばかりで、賃金そのままです。できる限り税金を引き下げて欲しいと思います。

●箱物の公共施設の新規はブレーキを。既存施設の改修や有効利用を。

●市民病院の新築の時、使い勝手の希望を出しましたが、特別費用がかさむわけではない事ができません

でした。伝達不足と言われました。役人の不誠実「無作為犯罪」は常識でしょうか。

●議員を１５人くらいにして欲しい。

●意欲ある若い市長であるから、市会議員さんは市長さんを支え、活力ある井原市を創って欲しい。

●景気も下降局面に入り、財政改革、行政改革を一層推進する必要があり、そのため市民は多少の痛みは

我慢しなければならないのではないか。権利だけを求めてはいけないと思います。

●下水道料金が高すぎる。

●ごみ有料化は額による。

●市の赤字を市民から取るばかりではなく、市職員の退職金、賞与を考え直すべきだ。会社員は赤字だと

退職金を減らされたり、賞与だって無かったりするのに、不公平だ。


